



TAPIS ET PRÉLARTS

M. H. Duverger qui représente dans Montréal MM. Geo. H. Hees Son & Co, nous dit que le commerce du printemps s'annonce bien. Bon nombre de commandes ont été prises à l'occasion des fêtes de Pâques. Les prix sont très fermes et, malgré les hausses successives, dans les cotonnades, les prix n'ont pas encore augmenté.

* * *

M. T. P. Williams qui a sous sa direction le département des tapis et prélaris de MM. S. Greenfields, Son & Co, nous fournit les renseignements suivants sur les marchandises de son rayon :

Les prix des tapis sont plus fermes que l'année dernière à même date, les "Tapestries," sont en hausse de 1 ct. par verge. Les tapis Bruxelles et Axminster sont cotés aux mêmes prix à peu de chose près.

La demande pour les tapis de velours semble augmenter ; quant aux nuances on s'en tient aux couleurs courantes tels que le cramoisi, le bleu et le vert.

Relativement aux prélaris, pas de changement à constater dans les prix depuis la hausse survenue l'année dernière, ils n'en sont pas moins très fermes. Dans ce genre spécial on recherche surtout les tapis à dessins fleuris.

Les tapis de jute et de cordes sont très fermes et ont subi une augmentation de prix.

M. Williams qui revient d'un voyage dans la partie Sud de la province d'Ontario nous dit que les affaires sont très actives dans ce district où la saison du printemps est déjà très avancée.

* * *

M. Wm Taylor Bailey nous dit que les prix des matières premières sont très fermes. Les affaires semblent reprendre et si les apparences ne sont pas trompeuses l'on peut s'attendre à une bonne saison.

Les paiements n'ont pas été dernièrement ce qu'ils auraient dû être.

* * *

M. W. A. Williams qui dirige le rayon des tapis et prélaris de MM. Gault Bros Co Ltd., nous informe que le commerce de sa spécialité est très actif actuellement.

Quant aux prix, les Tapestry et tapis de jute sont en augmentation. Les Bruxelles, Axminsters et Velours n'ont pas varié : Les couleurs courantes, telles que les Verts, les Rouges sombres sont toujours très recherchées, mais on commence à remarquer une certaine tendance vers les couleurs claires. Les tapis carrés se vendent très bien.

Les linoléums et prélaris se maintiennent toujours très fermes aux cours élevés de l'année dernière. Les manufactures anglaises sont actives et éprouvent quelque difficulté à faire leurs livraisons aux dates fixées.

* * *

La maison Geo. H. Hees, Son & Co, vient d'ajouter à sa production déjà si importante la manufacture des poignées en cuivre pour bureaux, commodes, etc. Les fabricants de meubles désirant constater le fini de ces articles n'auront qu'à s'adresser à M. H. Duverger, Bâtisse Fraser, à Montréal ; il s'empresse de leur envoyer des échantillons.

Le représentant à Montréal de la maison Geo. H. Hees, Son & Co, de Toronto, M. H. Duverger, a constamment en mains un assortiment complet des produits de la maison tels que Rideaux, Portières, Tapis de Table et fournitures diverses pour meubles. La succursale de Montréal est située au Fraser Building, rue St. Sacrement.

Nous conseillons fortement aux commerçants qui ont l'intention d'acheter des tapis, des prélaris, des rideaux, des tentures, des mousselines d'art et des cotonnades pour draperies, de s'adresser à Messieurs S. Greenfields, Son & Co.

Ce département spécial qui est sous l'habile direction de M. T. P. Williams est certainement le mieux fourni au Canada. L'assortiment des tapis carrés et en rouleaux dans les genres Velours, Bruxelles, Axminster, Tapestry est immense et dans toutes les couleurs imaginables. Les prélaris et linoléums sont une des grandes spécialités de la maison.

On trouvera également dans ce rayon des rideaux en dentelles, en tapestry et en chenille, ainsi que les tissus pour tentures et draperies, tels que les mousselines d'art et les cotonnades.

Ce département met actuellement en vente aux anciens prix, c'est-à-dire ceux d'avant la hausse qui vient de se produire, un fort beau choix de tapis de jute et de cordes.

MM. Michaud, Lambert & Cie., fabricants de chaussures, ont une spécialité des genres suivants : Chaussures finies faites au Goodyear, au McKay et Turns, en cuir dongola, Veau grainé, cuir patent, noir et de couleurs. Cette maison est aussi arrivée à une grande perfection dans la manufacture des chaussures en feutre.

La Compagnie Canadienne de Caoutchouc de Montréal

Cette compagnie qui n'a pas besoin d'être présentée au monde industriel est la plus ancienne comme la plus puissante des compagnies manufacturières de Caoutchouc au Canada. Sa production annuelle est de plus de \$3,000,000, c'est-à-dire qu'elle représente plus des deux tiers du montant des ventes de caoutchouc au Canada. Son capital est de \$1,500,000.

La gigantesque manufacture de cette compagnie est située sur la rue Notre-Dame-Est et Avenue Papineau ; elle mesure 800 x 60 pieds, elle est à quatre étages et contient une superficie de plancher de 200,000 pieds carrés nécessaire pour la fabrication et le manœuvre de l'énorme production de la compagnie. A côté de cette construction sont les emplacements des chaudières et machines, les ateliers de vernissage et de cimentation, aussi qu'un atelier de réparation à trois étages. La compagnie emploie 1200 personnes et distribue annuellement plus de \$300,000 en salaires. Elle produit les chaussures en caoutchouc comme article principal, ces chaussures sont faites d'après les meilleurs procédés et avec le meilleur matériel ; elle fabrique également les courroies, les tuyaux, les rouleaux de tordeuses, les garnitures de machines, les objets moulés en caoutchouc, les tissus pour voitures, les tabliers de buggy, les articles de bain, les accessoires de bicyclettes et les bandages de voiture. La fabrication de ces deux dernières catégories d'articles est devenue depuis peu de temps comparativement un fort appoint qui se va développant. Les bandages en caoutchouc pour voitures forment par eux-mêmes dès maintenant une branche importante d'industrie. Les voitures sans bruit et d'un roulement facile demeureront désormais.

La Compagnie Canadienne de Caoutchouc de Montréal vient de terminer la construction de ses nouveaux bureaux et entrepôts au coin de l'Avenue Papineau et de la rue Notre-Dame exactement en face de sa manufacture.

Le transfert des bureaux et des entrepôts de son ancien site sur la rue St-Paul à son nouvel établissement lui procure toutes les facilités modernes les plus complètes en lui permettant de centraliser ses opérations. La nouvelle construction pour les bureaux et les magasins est splendide, elle est en briques et à quatre étages, elle couvre un terrain de 100 x 80 pieds. Là on trouve toute la commodité possible pour le manœuvre, avantageux et économique des marchandises ; quant aux bureaux qui occupent la plus grande partie du rez-de-chaussée, ils sont vastes, bien éclairés, bien aérés et sont un honneur pour le grand établissement. Les marchandises que manufacture la Compagnie Canadienne de Caoutchouc de Montréal sont depuis des années réputés pour leur supériorité et une preuve en est donnée par la médaille d'or obtenue par cette compagnie à la récente exposition de Paris. Cette récompense à d'autant plus de signification si on considère que les Français ont poussé l'industrie de la chaussure à un point où elle est un art véritable.